

Nama Satuan Pendidikan : SD KANISIUS JOMEGATAN
 Alamat : Jomegatan, Ngestiharjo, Kasihan, Bantul
 Nama : ANDREANUS RIZKY MARCELLINO

No	MATA PELAJARAN	KKM	Nilai		Rata-rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	76	B	79
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	80	B	83
3	Bahasa Indonesia	75	82	B	81
4	Bahasa Inggris	65	74	B	74
5	Matematika	62	70	B	65
6	Ilmu Pengetahuan Alam	73	85	B	75
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	71	B	74
8	Seni Budaya	75	80	B	80
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	82	B	80
10	Muatan Lokal				
	a. Bahasa Jawa	65	81	B	77
	b. TIK	75	85	B	78
	c. Pendidikan Batik	73	83	B	77
	Jumlah Nilai		949		
	Rata-rata		79.1	B	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan
Pengembangan Diri	1. Layanan BK	-	Memahami kekuatan dan kelemahan diri, menguasai kemampuan hubungan sosial dan perlu meningkatkan motivasi belajar.
	2. Ekstrakurikuler	A	Pramuka
	3. Pembiasaan	-	Perlu meningkatkan kegiatan pembiasaan.

Nomor Induk/NISN : 2729 / 0030653707 Semester : 2
 Kelas : V Tahun Pelajaran : 2014/2015

No	MATA PELAJARAN	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal beriman, sangat baik dalam hal persaudaraan, sangat baik dalam hal toleransi; mampu menguasai pengetahuan tentang karya keselamatan Allah melalui peristiwa Yesus diselamatkan, mampu menguasai pengetahuan tentang karya hidup baru dalam Roh Kudus melalui doa, mampu menguasai pengetahuan tentang menghayati hidup baru dalam Roh Kudus melalui tindakan jujur; sangat mampu dalam hal menulis doa dan menguasai dalam hal membaca doa.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal bertanggungjawab, sangat baik dalam hal jujur; baik sekali pengetahuan tentang mengenal kegiatan bermusyawarah, baik sekali pengetahuan tentang nilai kejujuran dan kedisiplinan, sangat mampu dalam hal menampilkan sikap demokratis dan menguasai dalam hal menampilkan nilai-nilai Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal perhatian; mampu menguasai pengetahuan tentang memahami cerita tentang peristiwa, mampu menguasai pengetahuan tentang mengungkapkan pikiran dan perasaan tertulis, sangat menguasai pengetahuan tentang memahami teks; sangat mampu dalam hal membaca memindai dan menguasai dalam hal membaca sekilas.
4	Bahasa Inggris	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal teliti; mampu menguasai pengetahuan tentang memahami instruksi sederhana, mampu menguasai pengetahuan tentang merespon instruksi sederhana, mampu menguasai pengetahuan tentang mengungkapkan instruksi sederhana; sangat mampu dalam hal membaca bahasa Inggris sederhana dan sangat mampu dalam hal menulis bahasa Inggris sederhana.
5	Matematika	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal disiplin; baik sekali pengetahuan tentang pecahan, baik sekali pengetahuan tentang sifat-sifat bangun datar dan bangun ruang, sangat menguasai pengetahuan tentang jaring-jaring bangun ruang; menguasai dalam hal menjumlah, mengurangi, membagi dan mengalikan pecahan dan sangat mampu dalam hal membuat jaring-jaring bangun ruang.

6	Ilmu Pengetahuan Alam	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab; cukup baik pengetahuan tentang energi dan perubahannya, mampu menguasai pengetahuan tentang sifat-sifat cahaya, mampu menguasai pengetahuan tentang bumi dan alam semesta; menguasai dalam hal membuat suatu karya menerapkan sifat-sifat cahaya dan sangat mampu dalam hal membuat karya menerapkan energi.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal toleransi; baik sekali pengetahuan tentang perjuangan tokoh pejuang pada masa Belanda dan Jepang, baik pengetahuan tentang perjuangan tokoh perjuangan dalam kemerdekaan Indonesia, sangat menguasai pengetahuan tentang peranan tokoh perjuangan dalam memproklamasikan kemerdekaan Indonesia; menguasai dalam hal menggambar tokoh-tokoh pejuang dan sangat mampu dalam hal mewarnai tokoh-tokoh pejuang.
8	Seni Budaya	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal ulet, sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal disiplin; mampu menguasai pengetahuan tentang mengapresiasi karya sastra rupa, mampu menguasai pengetahuan tentang mengapresiasi karya sastra seni tari, mampu menguasai pengetahuan tentang mengapresiasi karya kerajinan; menguasai dalam hal menari sesuai iringan dan menguasai dalam hal membuat karya kerajinan.
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal sportif, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal peduli; sangat menguasai pengetahuan tentang gerak dasar dalam bermain, mampu menguasai pengetahuan tentang gerak dasar dalam kebugaran, mampu menguasai pengetahuan tentang kombinasi gerak dalam senam; sangat mampu dalam hal praktek budaya hidup sehat dan sangat mampu dalam hal senam dengan gerakan kombinasi.
10	Muatan Lokal	
	a. Bahasa Jawa	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal teliti; mampu menguasai pengetahuan tentang wacana lisan dan tertulis sastra dan nonsastra, sangat menguasai pengetahuan tentang gagasan wacana tulis sastra dan nonsastra, menguasai dalam hal menulis karangan sastra dan nonsastra dan menguasai dalam hal membaca karangan budaya Jawa sastra dan nonsastra.
	b. TIK	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal disiplin; sangat menguasai pengetahuan tentang typing master, hebat pengetahuan tentang family design studio, baik sekali pengetahuan tentang microsoft excel; menguasai dalam hal mengetik dan sangat mampu dalam hal pengolahan data 1.

c. Pendidikan Batik	Andre menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal ulet, sangat baik dalam hal tanggungjawab; mampu menguasai pengetahuan tentang batik tulis, mampu menguasai pengetahuan tentang batik kombinasi, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal batik kombinasi; menguasai dalam hal menggambar motif batik tulis dan menguasai dalam hal pewarnaan motif batik tulis.
---------------------	---

Akhlak dan kepribadian	
1 Akhlak	: BAIK
2 Kepribadian	: BAIK

Ketidakhadiran	
Sakit	: 1 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Mengetahui:

Orangtua/Wali,

Wali Kelas,

RMG Widiyanti, S.Pd
NIP. 195807081988122001

Keputusan
Berdasarkan hasil belajar yang dicapai pada Semester ke-1 dan ke-2, maka peserta didik ini ditetapkan :
Nilai ke kelas **IV** (enam)
Tingkat kelas (.....)
Bangkok 08 Juni 2015

Wati Widiyanti, S.Pd.
NIP. 195807081988122001